

Abre BMV con ligera ganancia de 0.01% (El Financiero 08/09/10)

Abre BMV con ligera ganancia de 0.01% (El Financiero 08/09/10) Los mercados de Estados Unidos también marchan en terreno positivo, el Nasdaq gana 0.55 por ciento y el Dow Jones trepa 0.37 por ciento. Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 septiembre 2010).- Los mercados accionarios de Estados Unidos y México amanecieron con alzas, pese al deterioro de la deuda en economías de Europa del Este y pendientes del Beige Book de la Reserva Federal de EU. El índice de las tecnológicas en EU sube 0.55 por ciento a 2 mil 221.04 puntos, luego de su retroceso del martes por la fragilidad del sistema financiero europeo, en especial en Alemania. El Dow Jones trepa 0.37 por ciento a 10 mil 378.68 puntos y el Standard & Poor's gana 0.36 por ciento para llegar a mil 95.82 unidades. En este escenario, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores obtiene un avance marginal de 0.01, lo que le permite colocarse en 32 mil 453.14 enteros. En México, el mercado manejaba un volumen de apertura de 7 millones 157 mil 700 acciones, por un importe de 512 millones 215 mil 500 pesos. Las emisoras que ocupaban los tres primeros lugares por rendimientos eran Grupo Aeroportuario del Sureste, con 1.31 ciento (ASUR); Fomento Económico Mexicano, con 0.36 por ciento (FEMSA); y Grupo Televisa, con 0.33 por ciento (TLEVISA). Del otro lado están las firmas que perdían, como Banco Compartamos, con 3.11 por ciento (COMPART); Empresas Ica, con 0.26 por ciento (ICA); además de Mexichem, con 0.12 por ciento (MEXCHEM). Más allá del Atlántico, a las necesidades de liquidez de los bancos alemanes y la problemática de los balances públicos, se ha sumado un nuevo dolor de cabeza: la deuda de las naciones del Este. Así, economías como la de Rumania y Hungría, entre otras, se enfrentan a un mercado que no ve con buenos ojos sus emisiones de pasivos, situación que complica el fondeo de las deudas y mete presión a sus finanzas. No obstante, la emisión de deuda de Portugal por mil millones de euros (mil 270 millones de dólares) fue exitosa. Los especialistas de Actinver Casa de Bolsa señalan que los mercados europeos borran pérdidas y suben, mientras Asia terminó a la baja. Las bolsas de Europa marchan mixtas, con un sesgo positivo: en Italia sube 0.53 por ciento, en España 0.49 por ciento, en Francia 0.41 por ciento y en Alemania 0.29 por ciento. Pero en Grecia, Irlanda y Portugal, los índices accionarios retroceden 1.97, 0.96 y 0.95 por ciento, cada uno. En América del Sur, la bolsa de valores de Chile incrementa su rendimiento 0.41 por ciento, pero en Brasil cae 0.74 por ciento. Mientras en la región asiática, el mercado de valores de Japón perdió 2.18 por ciento y en China, el Hang Seng de Hong Kong reculó 1.46 por ciento y el Shanghai SE Composite cedió 0.11 por ciento. Los mercados de Asia se movieron entre noticias encontradas, por un lado las preocupaciones del impacto que tendrá el fortalecimiento del yen en la economía de Japón y por otro, en el país del sol naciente, se reportó que los pedidos de máquinas subieron 8.8 por ciento en julio, su mayor alza en siete meses.